

Germán Aller

Es doctor en Derecho por la Universidad de la República (Uruguay) y doctor en Derecho por la Universidad Nacional de Educación a Distancia de Madrid.

Académico de Número de la Academia Uruguaya de Derecho. Académico Correspondiente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Madrid. Académico Correspondiente de la Academia de Derecho y Ciencias Sociales de Córdoba (Argentina). Académico Correspondiente de la Academia Mexicana de Ciencias Penales.

Catedrático de Derecho Penal de la Facultad de Derecho de la Universidad de la República. Director del Instituto de Derecho Penal y Criminología de la Facultad de Derecho de la Universidad de la República.

Director del Capítulo Uruguayo e Integrante del Consejo de la Asociación Latinoamericana de Derecho Penal y Criminología (ALPEC). Coordinador de la Maestría en Ciencias Criminológico Forenses de la Universidad de la Empresa (UDE).

Miembro del Seminario de Derecho Penal, Filosofía del Derecho Penal y Derecho Penal Comparado de la Fundación Ortega y Gasset de Madrid.

Integra varios Consejos Académicos de revistas y publicaciones especializadas.

Ha publicado diecisiete libros de su autoría, dirigió la publicación de otros ocho y realizó más de ciento treinta artículos publicados en libros y revistas especializadas. Ha participado como docente en múltiples cursos de posgrado y de doctorado en diversos países. Ha dado más de trescientas charlas y conferencias en simposios académicos dentro y fuera de su país. Distinguido como Caballero de la Orden del Corpus Christi de Toledo.